

PENGARUH MODAL, LAMA USAHA, JAM KERJA, LOKASI USAHA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG DI PASAR LANDUNGSARI

by MATIAS IFENSON SAWU

Submission date: 23-Apr-2021 11:30PM (UTC-0500)

Submission ID: 1523040795

File name: dapatan_Pedagang_Di_Pasar_Landungsari_-_Matias_ifenson_Sawu.docx (40.39K)

Word count: 1504

Character count: 9598

1
**PENGARUH MODAL, LAMA USAHA, JAM KERJA, LOKASI USAHA
DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG
DI PASAR LANDUNGSARI**

**PROPOSAL
SKRIPSI**



Disusun oleh :
MATIAS IFENSON SAWU
NIM : 2017120124

5
**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2020
RINGKASAN**

1
**PENGARUH MODAL, LAMA USAHA, JAM KERJA, LOKASI USAHA
DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG
DI PASAR LANDUNGSARI**

Matias Ifenson Sawu¹⁾, Prihatiningtyas, B.²⁾, Nugroho, P. A.³⁾

5
Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Tribhuwana
Tunggadewi Malang 2021

Email : dhevilldsawu@gmail.com

Pendapatan berperan penting terhadap kelangsungan usaha, adapun dalam riset ini ditemukan ada beberapa faktor yang dapat memberikan sebuah pengaruh pada tingkat pendapatan diantaranya : lama usaha, jam kerja, lokasi usaha dan lingkungan kerja. Adapun tujuan yang akan dibuat dalam riset ini ialah untuk dapat melihat sejauh mana lama usaha, jam kerja, lokasi usaha dan lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh pada tingkat pendapatan pada pasar Landungsari Malang, oleh karena itu diketahui bahwa secara parsial dan bersama-sama. Dalam riset ini metode yang digunakan ialah metode kuantitatif, dengan penentuan sampel dengan yang digunakan ialah *random sampling* dengan berjumlah 40 responden yang mana akan dijadikan dalam sampel penelitian.. Teknik pengumpulan data ialah kuesioner, analisa data yang digunakan dalam riset ini ialah regresi linier berganda yang mana akan dibantu dengan *software SPSS*. Oleh karena dapat dikatakan bahwa dalam riset secara simultan modal, lama usaha, jam kerja, lokasi usaha dan lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap tingkat pendapatan pada pasar Landungsari nilai F_{hitung} (6,755) atau memiliki pengaruh sebanyak 76,2%. Oleh sebab itu yang perlu dijaga oleh para pedagang yang berada pada pasar Landungsari Kota Malang ialah modal usaha, menjaga kebersihan lapak jualan serta belajar dari pengalaman untuk meningkatkan pendapatan.

1
**Kata Kunci: Jam Kerja, Lama Usaha, Lingkungan Kerja, Lokasi Usaha, Modal,
Pedagang, Pendapatan**

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan dunia saat ini dalam perbincangan perbincangan tentang perkembangan dunia ekonomi dan bisnis, pasar merupakan kawasan penjualan barang dengan jumlah penjual yang sangat banyak yang dikatakan sebagai salah titik perbelanjaan, diantaranya adalah pertokoan, mall serta pasar tradisional dan lainnya. (Prihatminingtyas, 2017) mengatakan bahwa salah satu pasar tradisional dapat memberikan sebuah potensi yang maksimal oleh sebab itu perlu diperhatikan terhadap sistem pembangunan kembali kesadaran masyarakat untuk berbelanja di pasar tradisional Kota Malang. Terdapat pada pasar tradisional banyak sekali yang melakukan proses penjualan terkait dengan kebutuhan keseharian seperti bahan makanan berupa ikan, buah-buahan, sayur mayur, dan lain sebagainya. Terjadi proses jual beli dalam melayani pembeli yang mana kan datang untuk melakukan proses pembelian pada sebuah toko serta melakukan tawar menawar antara penjual dan pembeli berdasarkan dengan dengan harga yang mana disepakati antara kedua bela pihak.

Pada sebuah pasar tradisional dapat dikatakan sebagai salah satu aset yang akan menjadi kebudayaan pada kalangan masyarakat yang mana dapat memberikan sebuah keuntungan yang maksimal terhadap masyarakat dalam mencapai tingkat kebutuhannya (Prihatminingtyas, 2016). Pasar tradisional adalah tempat dimana akan melakukan sebuah transaksi antara pembeli dan penjual bertransaksi melalui organisasi sederhana, dengan tingkat efisiensi dan keahliannya yang minim, serta mempunyai kondisi lokasi yang masih kotor serta kondisi pada bangunanpun masih

saling berdempetan. Hal ini menunjukkan bahwa sudah sekian lama sebuah pasar tradisional dapat dikatakan tingkat kekukarangnya, disisi lain masih terdapat berlumpur, kotor dan lain-lain, ataupun masih ramai dengan pembeli. Terdapat kekurangan yang maksimal ialah berhadapan langsung dengan tingkat persaingan yang sudah berkembang serta sudah semakin ketat terhadap pasar modern ialah susana, layout serta letak pada tampilan bahkan sampai pada tingkat promosi (Gunawan & Yulita, 2019).

Sebagaimana diungkap oleh (Prihatminingtyas, 2016) yang menyatakan bahwa dalam kalangan usaha serta kalangan kesehatan yang dinilai dari segi pedagang akan selalu cenderung dijadikan salah satu faktor sebuah harapan yang akan dijanjikan dalam mencapai tingkat kebutuhan yang memadai sampai pada tingkat psikologis. (Lestari, E. 2017). Menyatakan bahwa sedikitnya sebuah modal dapat dikatakan sebagai salah satu usaha dalam melakukan perdagangan dalam sebuah bisnis atau usaha, oleh karena itu pihak manajemen yang mengelolah keuangan mampu melakukan proses perencanaan sejumlah anggaran dengan semaksimal mungkin dalam menyelamatkan usaha diwaktu yang akan mendatang.

(Asmie, 2018) menyatakan bahwa salah satu hal yang sangat terpenting dalam menjalankan bisnis adalah lamanya bisnis. Berdasarkan dengan riset ini pada seluruh pedagang yang ada di pasar Landungsari. Salah satu variabel yang digunakan dalam riset ini ialah lamanya sebuah usaha ialah dalam kurung waktu satu tahun. Seorang pedagang yang akan menjalankan usaha semakin lama secara tidak langsung akan mempunyai sebuah pengalaman yang memadai, akan tetapi sama sekali belum memiliki sebuah kepastian yang menyangku dalam

berpengalaman pengalaman lebih pendek menghasilkan lebih minim ketimbang mereka yang dengan pengalaman lebih lama.

(Prihatminingtyas, 2019) mengatakan bahwa waktu kerja merupakan salah satu waktu yang mana akan melakukan aktivitas pekerjaan, yang mana akan terhitung mulai dari siang hari sampai pada malam hari. Apabila semakin maksimal dalam waktu bekerja yang digunakan dalam membuka bisnis atau usaha secara tidak langsung akan memiliki probabilitas dalam tingkat penghasilan pun semakin maksimal. Pasar Landungsari buali beroperasi dari jam 01:30 waktu Indonesia bagian barat sampai dengan jam 08:00 waktu Indonesia bagian barat, oleh karena itu dapat dikatakan bahwa waktu pedagang dapat dikatakan bekerja selama 14 jam. Semakin meningkat lama bekerja amak secara tidak langsung juga tingkat pendapatannya akan meningkat.

Adapun terdapat beberapa hal yang mana akan memberikan sebuah pengaruh pada kepada pedagang ialah tempat atau lokasi dalam melakukan aktivitas perdagangan. (Fu' Ad, E. N. 2016) mengatakan dalam melakukan penentuan sebuah lokasi atau tempat yang sangat baik maka akan dapat sebuah kondisi atau situasi yang baik pula. Adapun berbagai permasalahan muncul terkait lokasi penjualan, termasuk pada beberapa pedagang yang mana sedang melakukan proses penjualan di lokasi yang dapat dikatakan strategis, sehingga pedagang betah dalam melakukan proses penjualan. Terdapat pula belakangan ini petugas pasar juga telah melakukan penertiban terhadap pedagang-pedagang pasar supaya dalam melakukan proses penjualan berada pada tempat yang mana telah disediakan, akan tetapi ditemukan

pula para pedagang sama sekali tidak mengikuti arahan yang diberikan oleh penanggung jawab pasar.

Menurut Hidayat, I., & Hidayat, F. (2019) yang menyatakan bahwa psikologi merupakan salah satu korelasi atau hubungan manusia dengan manusia serta pada sebuah karakter fisik yang berdasarkan pada sebuah lingkungan, dengan tujuan untuk dapat memaksimalkan tingkat kesejahteraan antar sesama umat manusia dengan lingkungan setempat. Lingkungan juga dapat dikatakan sebagai salah satu lokasi yang mana akan melakukan aktivitas pedagang dalam melakukan proses penjualan, oleh karena itu apabila lingkungan kerja yang kondusif sangatlah diperlukan setiap orang dalam menghadapi sebuah pekerjaan. Oleh karena itu semakin bersih, sehat dan aman lingkungan kerja akan mempengaruhi pada peningkatan pendapatan pedagang. Dalam penelitian ini yang di maksud dengan lingkungan kerja adalah Pasar Landungsari.

Sebagaimana telah diuraikan pada latar belakang tersebut, sehingga peneliti ingin melihat sejauh mana pengaruh modal, lama usaha, jam kerja, lokasi usaha dan lingkungan kerja terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari, sehingga penulis memutuskan untuk membuat penelitian yang berjudul "PENGARUH MODAL, LAMA USAHA, JAM KERJA, LOKASI USAHA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG DI PASAR LANDUNGSARI"

1.2 Rumusan Masalah

Sebagaimana telah diuraikan pada latar belakang tersebut, sehingga pada riset ini rumusan masalah yang akan dilihat ialah :

- 1 Apakah modal pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?
- 2 Apakah lama usaha pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?
- 3 Apakah jam kerja pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?
- 4 Apakah lokasi usaha pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?
- 5 Apakah lingkungan kerja pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?
- 6 Apakah modal, lama usaha, jam kerja, lokasi usaha serta lingkungan kerja pengaruh secara simultan terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari ?

1.3 Tujuan Penelitian

Sebagai mana telah diuraikan pada rumusan masalah tersebut, sehingga pada riset ini tujuan penelitian yang akan dilihat ialah :

- 1 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh modal pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari
- 2 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh lama usaha pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari

- 3 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh jam kerja pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari
- 4 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh lokasi usaha pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari
- 5 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh lingkungan kerja pengaruh terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari
- 6 Untuk menganalisis serta mengetahui pengaruh modal, lama usaha, jam kerja, lokasi usaha serta lingkungan kerja pengaruh secara simultan terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari

1.4 Manfaat Penelitian

Sebagaimana telah diuraikan pada tujuan dari riset tersebut, sehingga pada riset ini manfaat yang akan dilihat ialah:

1 Manfaat Teoritis

Dari hasil riset ini sangat diharapkan untuk dapat memberikan sebuah pola pikir serta pemahaman yang berguna terhadap problem yang mana diteliti dalam riset ini pengaruh modal, lama usaha, jam kerja, lokasi usaha dan lingkungan kerja terhadap pendapatan pedagang di Pasar Landungsari.

2 Manfaat Praktis

a. Bagi Peneliti

Dari hasil riset ini sangat diharapkan untuk dapat memberikan sebuah kontribusi keilmuan terhadap mekanisme dalam melakukan usaha, serta pengetahuan yang selama berada di bangku perkuliahan

b. Bagi Pedagang

Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat memberikan sebuah kajian informasi terhadap setiap pedagang dalam mengambil langkah untuk menggapai meningkatkan pendapatan yang secara maksimal

c. Bagi penelitian selanjutnya

Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan akan dijadikan sebuah kontribusi serta dapat menambah sebuah referensi dalam menganalisa faktor apa saja yang dapat memberikan sebuah pengaruh terhadap tingkat pendapatan pada kalangan pedagang yang berada di pasar Landungsari Kota Malang



PENGARUH MODAL, LAMA USAHA, JAM KERJA, LOKASI USAHA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG DI PASAR LANDUNGSARI

ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

20%

INTERNET SOURCES

9%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	5%
2	digilib.uin-suka.ac.id Internet Source	5%
3	www.scribd.com Internet Source	3%
4	repository.uinsu.ac.id Internet Source	2%
5	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
6	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1%
7	tebardakwah.com Internet Source	1%
8	Submitted to Universitas Jenderal Soedirman Student Paper	1%

9

Internet Source

1 %

10

id.123dok.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On